



合格体験発表会が行われました

1月19日(金)に、3年生から1・2年生に向けた合格体験発表会が行われました。大学や専門学校への進学や就職の各分野から6人の生徒たちが体験談を話しました。「進路資料室等に足を運び早い段階から情報収集をしておく」「1・2年生の頃からコツコツ勉強する」「コミュニケーション力をつける」「面接練習は自信が持てるまで何回も行う」「複数の会社の違いを見極め、自分に適した職場環境を選ぶ」など具体的に話をしてくれました。また、発表後の質問にも丁寧に答えてくれました。1・2年生にとっては身近な先輩たちから直接話を聞くことで自分の進路について考える良い機会になったようです。



校内進路ガイダンス

1月26日(金)に1・2年生を対象とした進路ガイダンスが行われました。ガイダンスは2部構成で、前半は進学関係、後半は就職関係で各7講座に分かれて自分の希望する講座を受講しました。様々な職業・学業について体験的に知ること、早い段階で進路決定に向けた意識を高めてほしいと思います。



朝のストレス対処プログラム

1月11日(木)から17日(水)の5日間、朝読書の10分間を利用して、今年度2回目の「朝のストレス対処プログラム」を実施しました。冬休みが終わった直後であり、寒さも本格化する時期に、朝から体を動かすことで「カラダとココロを整える」ことが目的です。この取組を行うことでリフレッシュしスッキリした気持ちで1時間目に向かう生徒が多かったようです。



甲佐町公的福祉関係機関訪問

2月7日(水)に普通科福祉教養コース2年生で、甲佐町役場の福祉課と総合保健福祉センター鮎緑の健康推進課を訪問しました。職員の方から業務の概要と様々な職種の方が協力してやっておられることや仕事に就くにはどうするか等いろいろな視点でのお話を伺いました。短時間でしたが貴重な機会をいただき、ありがとうございました。ここで学んだことをこれからの学習につなげていきたいと思っております。



独占禁止法教室

12月14日(木)に、公民科(公共、政治・経済)の授業を受けている1年生および3年生選択者を対象に、独占禁止法教室を行いました。県内の高校で2年連続実施するのは本校だけで、公正取引委員会事務局九州事業所より講師の方をお招きし、「独占禁止法」について講演をしていただきました。また、市場競争や立入検査のロールプレイも実施し、公正な社会の在り方を考えることができました。



1年生 日本文化体験

12月15日(金)に「日本文化体験」の学習を行いました。グループに分かれて「茶道」「箏」「俳句」をそれぞれ順番にすべて体験しました。「茶道」では先生のお点前を見て、自分たちでお茶を点て、作法に従って飲む体験をしました。「箏」では「さくら」の演奏に取り組みました。また、冬の季語を用いた「俳句」も作成しました。



自分でお茶を点てる様子

スポーツフェスティバル 青団優勝！

12月22日（金）にスポーツフェスティバルの総合閉会式が行われました。これまでの各大会のハイライト動画が流れる中、各競技の得点が発表され、総合で青団が優勝しました。また、各競技におけるMVPも発表され表彰が行われました。その後、団に分かれて解団式を行いました。1年を通して実施されたスポーツフェスティバルにも幕が降ろされました。流された動画は生徒たちの頑張っている姿やたくさん笑顔で溢れていました。お疲れさまでした。



優勝旗授与

アンガーマネジメント

1月12日（金）、3年生のLHRで、怒りのメカニズムを知り、アンガーマネジメントの必要性について学びました。コミュニケーションゲームを通して、自分と他人の価値観の違いについて体験し、自分と他人の考えが違ふことやお互いの意見を尊重することの大切さについて学びました。



自分と他人の考えが違ふことやお互いの意見を尊重することの大切さについて学びました。

百人一首大会

1月23日（火）に国語の授業で百人一首大会を行いました。畳敷の部屋（家庭看護室）、美声での読み上げと、本格的な雰囲気の中、生徒たちは楽しそうに取り組んでいました。



優勝！ バドミントン部

1月27日（土）に「大津町ワークス杯令和5年度九州高校生バドミントンリーグ戦」に出場しました。男子4部の団体戦で、女子3人参加する中で優勝することができました。高校総体に向けて、これからも日々の練習に励みたいと思います。



入賞！ ボランティア標語コンテスト

甲佐町ボランティア標語コンテストにおいて、次の2つの標語が「高校生・一般の部」で賞をいただき、12月16日（土）に表彰式がありました。最優秀賞「知ることでひとつ広がる 福祉の輪」（後藤さんの作品）、優秀賞「手を握る あなたのその手が あたたかい」（下西さんの作品）



入選！ カルチャー倶楽部

熊本県高等学校文化連盟写真専門部の後期写真コンテストが行われ、カルチャー倶楽部2年生の西村さんの作品が入選しました。西村さんは「修学旅行の思い出の1コマとして『女子高生らしいもの』を残そうと思い撮影しました。入選は昨年度を含め2度目です。次のコンテストでは入選を超えるものを撮影したいです。」と話してくれました。 作品名「一瞬の青の森」



家庭クラブ

年間を通し家庭クラブでは「こうさみちゃんプロジェクト」と称して様々な取組がなされています。季節の造花をアレンジして廊下に飾ったり、こうさおくん・こうさみちゃんからのメッセージや点字を使った作品などを廊下に展示したりするなど、季節ごとに私たちの目を和ませてくれています。



期末考査の応援

横田地区の花壇に花植え

12月20日（水）に、普通科福祉教養コース1年生でパンジーの花を植えました。いつもより植える時期が遅くなりましたが、1週間前に草取りと耕す作業をしてから、今回はみんなで楽しく植えることができました。できた花壇をみなさんに見ていただければと思います。

